



心が動く ホールに響く素敵な演奏

学級が一丸となって取り組む行事のひとつ、「合唱コンクール」を10月12日（木）に山鹿市交流センター文化ホールで開催しました。どのクラスも目指すは「金賞」です。本番を迎える日まで、各学級では、パートリーダーを中心に朝・昼・夕と練習に励み、学校中に歌声があふれていました。

ステージには、音響反射板が設置してあり、合唱等の音楽利用には最適の施設です。生徒は、こんな立派なステージに立って歌えることへの感謝の気持ちとともに、演奏に臨む緊張感が高まっていました。演奏が始まると、それぞれの思いを込めた歌声がホール全体を包み込み、見事なハーモニーが会場内すべての人たちを魅了しました。

審査をしていただいた村木先生からは、「クラスのまとまりが、みなさんの歌う姿からどんどん伝わってきました！！」、「歌詞や曲想に合った表現が見事！！」、「これだけ心を動かされた演奏ははじめてです」など、何度も何度も感動をありがとうと伝えていただきました。

学級で本気で取り組んだ姿があったからこそ、多く人に感動を与えられたと思います。一人一人の取組が「金賞」です。これからも合唱で培った学級の力を学校生活に生かしてくれるものとおおいに期待をしています。

ご観覧いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。